

„Kunterbunt“ im Rathaus Lengdorf

Bilderausstellung von Rosmarie Weigert –
bis 30. April sind ihre Werke zu sehen

Lengdorf – Noch bis Ende April stellt Rosmarie Weigert ihre Bilder im Lengdorfer Rathaus aus. Zu sehen ist ein kunterbunter Querschnitt aus 15 Jahren künstlerischen Schaffens, daher der Titel „Kunterbunt“. Zur Vernissage waren alle Kunstinteressierten eingeladen.

Die Isener Künstlerin Rosmarie Weigert hat das Rathaus Lengdorf für sich als Ausstellungsort entdeckt. In den Gängen des modernen Baus kommen ihre farbenfrohen Werke gut zur Geltung. Im Erdgeschoss und auch im 1. Stock bekommt jeder Besucher einen „kunterbunten“ Querschnitt aus 15 Jahren Malerei zu sehen. So lange beschäftigt sich Ros-

marie Weigert schon intensiv mit der Malerei. Als Autodidaktin ist sie durch Ausprobieren, aber auch durch Kurse bei diversen Künstlern und Lehrern zu ihrem ganz eigenen Stil gekommen, den die Lengdorfer Bürger jetzt im Februar und April im Rathaus entdecken können.

Bürgermeisterin Michèle Forstmaier eröffnete die Ausstellung im Sitzungssaal. Die musikalische Begleitung übernahm Johannes Hacker und Robert Grundler hielt die Laudatio.

Die Ausstellung ist bis 30. April während der Öffnungszeiten des Rathauses am Bischof-Arn-Platz 1, 84435 Lengdorf zu besichtigen. S. Grundner/Rathaus